

## Pressemeldung

September 2014

Das erste Azubi-Event bei AS-Schneider:

### Azubis auf Erlebnistour

**Nordheim - 30. September 2014 - Grillen, Flösse bauen und Knigge-Regeln: Das neue Ausbildungsjahr begann für die Azubis der Armaturenfabrik Franz Schneider auf ungewöhnliche Weise.**

Wenn die Schulzeit zu Ende geht, wartet ein neuer Lebensabschnitt auf die jungen Menschen. Ankommen in der Arbeitswelt, sich einfügen in ein Unternehmen und ein Zugehörigkeitsgefühl entwickeln – beim Nordheimer Armaturenxperten AS-Schneider will man den Auszubildenden dabei helfen und hat deshalb ein außergewöhnliches Konzept erarbeitet: Das AS-Schneider Azubi-Event, das am 19. und 20. September nun zum ersten Mal stattfand. Zwei Tage, an denen für die Auszubildenden des Betriebs Spaß, Action, Teamarbeit und wissenswerte Informationen wie beispielsweise das Verhalten bei Krankheit oder allgemeine Knigge-Regeln im Mittelpunkt standen. „Die Auszubildenden sollen sich bei uns wohlfühlen“, begründet Horst Reiner, gewerblicher Ausbildungsleiter bei AS-Schneider das aufwändige Konzept. „Die jungen Leute sollen wissen, dass wir uns für ihre Interessen stark machen und sie als angehende Fachkräfte schätzen.“

Den ersten Tag verbrachten die Auszubildenden mit ihren Betreuern in einer Jugendherberge in Tübingen. Hier gab es die Möglichkeit, einander kennenzulernen, Fragen zu stellen, Erfahrungen auszutauschen, Ideen zu sammeln und am Abend die Stadt zu erkunden. Am zweiten Tag war Teamarbeit gefragt: Es ging nach Reutlingen, wo aus Fässern, Holzstäben und Seilen Flöße gebaut und auch gleich auf dem Neckar getestet wurden. Am Nachmittag galt es dann, den Weg zurück zum Ausgangspunkt nur mit Hilfe von GPS-Geräten zu finden. Der Erlebnistag endete mit einem Grillfest und einer durchweg positiver Bilanz der Teilnehmer.

## Pressemeldung

September 2014

**Umfang:** 3.148 Zeichen inklusive Leerzeichen

**Bildunterschrift:**



**Bild:** Die Azubis von AS-Schneider auf Erlebnistour in Tübingen.

**Bilder von:** Armaturenfabrik Franz Schneider

### Über AS-Schneider

Mit über 350 Mitarbeitern zählt AS-Schneider zu den weltweit führenden Herstellern von Industriearmaturen für die Mess- und Regeltechnik. Im Marktsegment der Ventile für Großdieselmotoren, agiert AS-Schneider als Weltmarktführer. Das Unternehmen hat Tochtergesellschaften in Rumänien, Singapur, Dubai und in Houston/Texas. Hinzu kommen Partner- und Vertriebsbüros, die sich in mehr als 20 Ländern um die Wünsche und Anforderungen der Kunden kümmern.

**Pressekontakt:**

Armaturenfabrik Franz Schneider GmbH + Co. KG  
Anastassija Kinstler - Marketing und Public Relations  
Bahnhofplatz 12 - 74226 Nordheim - Deutschland  
Tel. +49 7133 101 187, Fax +49 7133 101 160  
[a.kinstler@as-schneider.com](mailto:a.kinstler@as-schneider.com), [www.as-schneider.com](http://www.as-schneider.com)